
                    平 成 ２ ５ 年  第 １ ２ 回 教 育 委 員 会 会 議 録 

 招 集 年 月 日    平成２５年７月５日  

 招 集 場 所    役場 第３会議室  

 開 会   １１時００分    委員長宣告  

 出 席 委 員    井上教育委員長 立脇教育委員 福田教育委員 内田教育長  

 欠 席 委 員  川上教育委員  

  教 育 長 の 報 告  

    別紙資料による  

  ○事業報告  

  ・６月定例会 

  ・にちなん文化展終了 

  ・西部地区町村社会教育協議会総会 

  ・県市町村教育委員会協議会総会・研修会  

  ○行事予定  

  ・郡民体育大会 

  ・郡教育委員研修会  

  ・四県四郡市総合体育大会 

  ・成人式 

 



      議 事 日 程    

                  議     事           の       経     過  

 日 程 そ の 他   発 言 者                    発 言 の 要 旨  

日程第１ 

議案第３３号平

成 ２ ５ 年 度 事

務・事業の点検と

評価項目と基準

について 

委 員 長 

教 育 長 

 

事 務 局 

委 員 長 

委 員 

委 員 長 

 

事 務 局 

教 育 長 

 

 

 

委 員 長  

日程第１議案第３３号について説明を求める。 

日程第１議案第３３号平成２５年度事務・事業の点検と評価項目と基準について承認を求めるもの。詳細については事

務局から説明する。  

※資料に基づき詳細説明  

説明を受けたが、質疑はあるか。  

図書館と美術館について、一度詳しい状況を聞きたいと思っている。出来たらそういう機会を作って頂きたいのだが。 

この件については以前から話しがあったが、できるだけ今年中にお願いしたい。去年と比べて、特に変わったという項目

があれば教えていただきたい。 

大きなものとしては、基本的には去年と変わっていない。 

日南町教育委員会教育課としては、社会教育に意識的に力を入れている。学校教育自体について、ある一定の段階までき

ているという判断をしている。社会教育について関係の住民の皆さんからそれなりの評価を得ていると考えている。結果

としてどこまでそれが出ているかについては、まだ未知数である。社会教育については従来の項目より、さらに踏み込ん

だ部分も評価対象として考えるつもりだ。 

他になければ、継続審議とする。 

その他 

北の原谷川砂防

えん堤工事につ

いて 

教 育 長 

 

北の原谷川砂防えん堤工事について、西部総合事務所日野地域振興センターの県土整備局が所管して行なう工事である。 

基本的には２６年から２９年までと県は言っている。町の公共施設が支障物件となるので、補償費の交渉について議論が

行なわれる。それを受けて、自治会に対して住民説明を行い、その後学校へ説明が行われる。北の原の下手の山について

は、共有物件となっているが工事の対象となっているため、土地収用法の強制執行になると予想される。そのためおそら

く２９年までには工事の終了は見込めない。５･６年の間、始終小学校とグランドの間を大型運搬車両が通ることは、子

供達にとってはとても危険なため、教育委員会としては再考願いたいということで申し入れていた。結果として、仮設の

取り付け道路をつけるということでまとまった。県から正式な図面等が出たときには、また詳しく説明する。   



  

平成２５年度教

育委員会委員研

修会について 

委 員 長  

教 育 長 

 

学校教育活動に支障が出ないこと、子供の安心安全が保たれることが一番大事である。 

いじめ問題等への対応について、教育委員会制度について、土曜日事業について。この３つが教育委員としてのテーマと

して分科会或は分散会で設定されている。 

 

 


